

CONSIDERACIONES GENERALES

DIPLOMADOS, CURSOS Y TALLERES

O1

La Universidad propone una serie de **diplomados, cursos y talleres** exclusivamente de formación, por ello los estudiantes deberán asistir a sus clases en las fechas y horarios programados.

O2 EDAD

La **edad mínima** para pertenecer al programa es de **60 años**. No existe una *edad máxima*; sin embargo, a partir de los *80 años* y/o *si la persona tiene alguna discapacidad de movilidad y/o memoria*, deberá venir acompañado, en algunos casos se podrá requerir una entrevista, y se valorará si es conveniente su ingreso al programa.

OFERTA EDUCATIVA O3

La **oferta** y los **calendarios** son programados con anterioridad; si bien pueden sufrir cambios, estos solo serían de *fecha, horario y/o salón*, mas no de temas o materias.

La **oferta** se *actualiza cada semestre*, sin embargo, ciertos cursos y talleres se repetirán cada cierto tiempo, ya que uno de los objetivos es llegar a más adultos mayores. Solamente los diplomados tienen continuación (semestral), ya que los cursos/talleres cumplen su objetivo en una sola edición.

O4 INSCRIPCIONES

Para inscribirse a un diplomado, curso y/o taller se deberá crear un usuario en el portal de educación continua de la Universidad. Es importante considerar que el haber tomado un curso o taller durante *un semestre no garantiza que el estudiante tenga un lugar automáticamente separado el siguiente semestre, no hay una secuencia*; **la oferta se lanza el mismo día para todos y, al llenarse el cupo, se cierra la inscripción**. Solo en diplomados, por la secuencia de los módulos, si se garantiza el lugar.

CONSTANCIA Y/O DIPLOMA O5

La solicitud de la **constancia** de participación en los *cursos y talleres* deberá formalizarse ante la Coordinación durante la penúltima sesión, con el fin de que esta sea entregada al estudiante en la sesión de clausura. En lo que respecta a los diplomados, la entrega del **diploma** correspondiente está sujeta a la conclusión satisfactoria del *programa completo* y al cumplimiento de un mínimo del 80% de asistencia por cada semestre.

O6 INSTALACIONES

El **Edificio de Posgrados y Educación Continua** cuenta con instalaciones adecuadas y cómodas, además del estacionamiento propio; es importante tratar de optimizar su uso, utilizándolo estrictamente en el horario de clase. Al ser un espacio compartido con toda la Comunidad Marista, es importante considerar que no es exclusivo para el uso de adultos mayores; el estacionamiento y salones tienen ocupación constante.

REQUISITOS O7

Considerar lo expuesto en este documento.

Al inscribirse llenar el cuestionario de “Ingreso” y firma de una carta responsiva (se propone el día de la inducción); además se solicita que pueda compartir el *nombre y teléfono* de una **persona de contacto**, para que la Universidad tenga en caso de emergencia.

En el caso de los cursos/talleres, el cuestionario se llena el primer día de clase.

O8 PRECIOS ESPECIALES

Nuestro programa cuenta con **precios preferenciales**; además brindamos *beneficios especiales* a *matrimonios* que se inscriben juntos al mismo taller, curso y/o diplomado, y a *familiares directos de colaboradores y docentes* de nuestra Universidad.